



Internacional Socialista de Mujeres

COMUNICADO DE PRENSA

La Internacional Socialista de Mujeres (ISM) acaba de ganar otra batalla para promover los derechos de las mujeres, logrando que, de acuerdo con el mandato otorgado por el XXV Congreso y la subsiguiente reunión del Consejo en Nueva York a principios de 2017, la Internacional Socialista acordó y estableció el Comité sobre igualdad de género durante su Consejo celebrado en Barcelona, España, los días 24 y 25 de noviembre de 2017. Sus responsabilidades incluirán la identificación de los obstáculos y la promoción de estrategias e ideas innovadoras para alcanzar la paridad de género. Será el instrumento SI para avanzar la paridad dentro de la IS y dentro de los partidos miembros.

El Comité de Igualdad de Género estará encabezado por Ouafa Hajji, Presidente de la ISM y George Papandreou, Presidente de la IS.

Hecho en Barcelona el 25 de noviembre de 2017